



Dr. CARLOS SERRANO SÁNCHEZ

Breve semblanza

Antropólogo por la Escuela Nacional de Antropología e Historia, maestro en Ciencias Antropológicas por la UNAM y doctor en Antropología Biológica por la Universidad de París. Es investigador titular en el Instituto de Investigaciones Antropológicas, UNAM, del cual fue director en 2004-2012. Miembro del Sistema Nacional de Investigadores, nivel III y designado Investigador Nacional Emérito CONAHCyT desde enero de 2024. Miembro de la Academia Mexicana de Ciencias, y participa en 14 asociaciones científicas nacionales e internacionales. Es profesor en la Escuela Nacional de Antropología e Historia y pertenece al cuerpo de tutores de los Posgrados de Antropología, Estudios Mesoamericanos y Ciencias Médicas y Odontológicas de la UNAM. Ha sido presidente de la Sociedad Mexicana de Antropología, la Asociación Latinoamericana de Antropología Biológica y el Colegio Mexicano de Antropólogos. Autor de numerosas publicaciones científicas y de divulgación sobre la antropología física de las poblaciones antiguas y contemporáneas de México.